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Il giorno 8 del mese di Aprile dell’anno 2019 alle ore,           

20,30 su convocazione del Presidente del Consiglio di        

Quartiere, si è riunito in Brescia nella sala civica di Via           

Indipendenza 27 il Consiglio di Quartiere      

per la trattazione del seguente ordine del giorno:  

 

1. Viabilità S.Eufemia con particolare riguardo a via S.Orsola,        

disponibilità incontro con Ing. Sbardella  

 

2. Punto comunità e referente di zona servizi sociali 

  

  3. Festa Patronale 

 

  4. Lettera sull’abbandono scavo Monastero 

 

  5. Lettera abbandono piazzale distributore di benzina 

 

  6. Inquinamento città 

 

  7. Varie ed eventuali 

 

Presiede la seduta il Presidente: Sig. Geroldi William  

 

Redige il processo verbale il consigliere: Sig.ra Romano Marina 

 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 

 

 

n

. 

 

COGNOME 

 

NOME 

 

PRESENT

E 

 

ASSENT

E 

1 Geroldi William x  
2 Corsini Laura x  
3 Garzetti Pietro   x 
4 Magri Andrea x  
5 Merlini Mauro x  
6 Romano Marina x  
7 Serra Giuditta x  
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Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17         

Comma 3 del Regolamento, si prende atto della presenza due          

abitanti di Via S.Orsola che hanno partecipato alla commissione         

Territorio si procede all’esame dei punti dell’ordine del giorno: 

 

PUNTO 1:  

Le persone presenti fanno presente della pericolosità di via 

S.Orsola, dove alcune abitazioni hanno l’accesso direttamente 

sulla strada , senza marciapiede, con scarsa visuale sull’arrivo 

di automezzi (che spesso e volentieri non rispettano i limiti di 

velocità. 

Il Referente della commissione Ambiente e territorio Sig. Magri fa 

la relazione dell’incontro avuto sia con gli abitanti della via 

che contatti con rappresentanti del C.D.Q di Caionvico. E’ un 

annosa situazione e viste le sollecitazioni dei residenti  il 

C.D.Q si fA carico di mettere in moto l’iter per fissare un 

incontro con un tecnico/ Assessore per visionare e cercare una 

soluzione del problema. 

Il Sig. Magri fa presente che servono volontari per la pulizia dei 

sentieri della  Val Carobbio perché la Protezione civile non se ne 

occupa più. 
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PUNTO 2:  

Il Presidente rende noto che ha contattato gli Uffici di Brescia 

Est disponibili per un aiuto per la formazione del Punto Comunità. 

 

PUNTO 3: 

Come già anticipato nella Commissione, d’accordo con i 

commercianti, verrà organizzata una pre-festa per la presentazione 

della festa Patronale nei giorni 15 e 16 giugno con  il concorso 

“il dolce di S.Eufemia” , una visita guidata agli esterni di Casa 

Panazza e alla Chiesetta di via S.Gaetano ed un concerto nel 

cortile  

 

PUNTO 4 e 5: 

Sono state inviate le richieste relative a: 

● Distributore Benzina : l’Assessore Cantoni verificherà la 

proprietà e cercherà di risolvere la situazione.  

● Scavi del Monastero: si attendono risposte 

 

PUNTO 6: INQUINAMENTO !! 

Si discute come si potrebbe limitare l’uso di autoveicoli ed          

incentivare l’uso di mezzi pubblici o altro. 

 

 

PUNTO 7: 
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La sig.ra Serra in riferimento alla linea Ferroviaria ALTA         

VELOCITA’ chiede di avere delucidazioni dal Comune, poiché i         

tecnici preposti hanno già fatto dei rilievi sulla linea         

esistente, e sarebbe giusto dare informazioni anche alla        

popolazione. 

 

Il C.D.Q , visti gli argomenti importanti sollevati nella seduta,          

e per informazioni varie in relazione ai lavori delle commissioni,          

sposta la data dell’assemblea pubblica al 13 maggio alle ore 20,30           

anziché il 6 Maggio 2019 (seduta del C.D.Q)sempre nella sala          

civica. 

  

Per altri punti all'O.d.G non trattati verranno discussi nel         

prossimo Consiglio.  

 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la  

 

parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 23,00 

 

dell’8 aprile 2019 

 

Letto, confermato e sottoscritto 

 

 

 Il Presidente      Il Consigliere verbalizzante 

Firmato  Geroldi William          firmato Romano Marina 
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